

Cookie Policy

==

Diese Website verwendet Cookies - kleine Textdateien, die auf Ihrem Rechner abgelegt werden, um eine bessere Benutzerfreundlichkeit zu gewährleisten. Im Allgemeinen werden Cookies verwendet, um Präferenzen der Nutzer zu speichern, Informationen über Warenkörbe zu speichern und anonymisierte Tracking-Daten an Drittanwendungen wie Google Analytics weiterzugeben. In der Regel werden Cookies Ihr Browser-Erlebnis verbessern. Sie können es jedoch vorziehen, Cookies auf dieser Website und auf anderen Websites zu deaktivieren. Am effektivsten ist es, Cookies in Ihrem Browser zu deaktivieren. Wir empfehlen Ihnen, den Hilfe-Bereich Ihres Browsers zu konsultieren oder einen Blick auf die About Cookies-Website zu werfen, die eine Anleitung für alle modernen Browser bietet.

==

This site uses cookies - small text files that are placed on your machine to help the site provide a better user experience. In general, cookies are used to retain user preferences, store information for things like shopping carts, and provide anonymised tracking data to third party applications like Google Analytics. As a rule, cookies will make your browsing experience better. However, you may prefer to disable cookies on this site and on others. The most effective way to do this is to disable cookies in your browser. We suggest consulting the Help section of your browser or taking a look at the About Cookies website which offers guidance for all modern browsers

==